

Yoga-Kurs bei Kneipps

Obernkirchen. Einen neuen Hatha-Yoga-Kurs für Anfänger und Fortgeschrittene bietet der Kneipp-Vereins ab 12. April an. Dieser Vormittagskurs findet von 9.30 bis 11 Uhr im Gymnastikraum des Schwimmbades statt. Insgesamt werden sieben Übungseinheiten angeboten. Mitzubringen sind eine Wolldecke und ein kleines Kissen. Anmeldungen werden bis 25. März von Übungsleiterin Doris Knüfer, Telefon (0 57 51) 66 81, angenommen. r

Treffen der Hüttjer

Obernkirchen. Rottführer Udo Anke hat die Mitglieder des Rotts „Hütte“ für heute, Montag, um 19.30 Uhr zur Jahresversammlung im Gasthaus Lücking eingeladen. Er will einen Überblick geben über die Planungen für das laufende Jahr. Ein weiteres Thema wird der Abschied vom Stadtkommandanten Wolfgang Anke sein. r